



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	12/08/2024	LEGISLATIVO

## Participaron observadores extranjeros

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) invitó a observadores internacionales para que ayer dieran fe del proceso para la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas.

Más de 25 personalidades de diferentes países solicitaron estar presentes en la sesión del Consejo Político Nacional para verificar que la elección de presidente y la secretaria general del PRI.

La secretaria de Asuntos Internacionales del PRI, Sofía Carvajal, dijo que es la primera vez en México que un partido político acepta que observadores internacionales estén presentes en todo el proceso.

En el PRI, manifestó, "participamos de manera permanente en misiones de observación electoral en diferentes partes del mundo y aceptamos la observación".

— Héctor Figueroa